

## 4.- Ciudad solidaria

Mollet se ha destacado durante estas dos décadas en ser una ciudad solidaria. Desde hace años es una de las pocas poblaciones que aplica el 0,7% del presupuesto para subvencionar proyectos internacionales solidarios, aspirando a subir al 1%.

Destaca las numerosas campañas solidarias con el pueblo hermanado de Cinco Pinos, especialmente tras el huracán Mitch que arrasó Centroamérica. Destaca también el proyecto solidario con las escuelas de música de la Habana por el que

junto a diversos músicos populares españoles y latinoamericanos se grabó un disco "Encuentros con la Habana" impulsado por l'Escola Municipal de Música, presentado en un concierto multitudinario en la plaza Zócalo de la capital mexicana.

## 5.- Transformación de la ciudad

Poco a poco Mollet va creciendo y adaptándose a la nueva realidad. Las calles se van convirtiendo en avenidas, al tiempo que se va peatonizando el centro de la ciudad. La céntrica Avenida Ejército Español, tras una gran transformación se convierte en la avinguda Rambla Nova; Jaume I y la avinguda Gaudi también sufren un importante cambio de imagen, el centro se peatoniza, así como otras zonas de la ciudad. Pero también nacen nuevos barrios: Can Pantiquet, Can Borrell, la Riera Seca cam-

biando la fisonomía de la ciudad. Posteriormente, más recientemente aún sin concluir está surgiendo la zona de la Vinyota, con viviendas de protección oficial, y en un próximo futuro está previsto un nuevo barrio en la zona del Calderí.

La avinguda Jaume I dejó de ser carretera para pasar a ser una de las calles comerciales de la ciudad, para ello se inauguro en agosto del 90, con la presencia del



Obras de la actual Rambla Nova

President de la Generalitat, Jordi Pujol, la variante de la C-17 que sirvió para descongestionar el tráfico de paso; tres años después tocó el turno a la Ronda Norte.

## 6.- Equipamientos

Hace 20 años Mollet no podía presumir de tener grandes equipamientos, incluso el salón de actos del Centro Aragonés, tenía que ser cedido en algunas ocasiones para organizar actos públicos, por falta de locales. Recientemente se había inaugu-

rado el Centre Cultural La Marineta, pero la mayoría de los equipamientos eran privados. Durante estas dos décadas, el Ayuntamiento sabedor de esta carencia se puso manos a la obra: teatro municipal de Can Gomà, Mercat Vell, Museo

Abelló, instalaciones deportivas de Ca n'Arimon y campo de fútbol Germans Gonzalvo, guarderías, escuelas para disminuidos, casals, y un largo etc, son algunos de los equipamientos actuales.

## 7.- POUM

El 25 de julio de 2005 el Diari Oficial de la Generalitat de Catalunya publicaba la aprobación del Plan de Ordenación Urbanística Municipal (POUM). Un plan que dibujó la planificación urbanística de Mollet para

los próximos 20 años. En este documento se estipula que el techo poblacional de Mollet no superaría los 62.700 habitantes, al tiempo que proyectaba una ciudad sostenible y equilibrada con todos los servicios neces-

rios, espacios para la industria y el sector terciario; al tiempo que declaraba al espacio de Gallecs como no urbanizable, protegiéndolo de cualquier especulación urbanística. →